

## La lune de miel de Capucine Anav et Victor Dumas en images

Ex-star de télé-réalité devenue comédienne et cheffe d'entreprise, Capucine Anav coule des jours heureux avec Victor Dumas.

Christophe Carrière 01/11/2024 à 13:25, Mis à jour le 04/12/2024 à 17:40



Les pilotes l'ont reconnue et elle ne s'est pas fait prier pour poser avec eux dans le cockpit. Il faut dire que Capucine Anav, ex-star de télé-réalité devenue comédienne et cheffe d'entreprise, est alors dans les meilleures dispositions : elle s'envole pour son voyage de noces, direction Saint-Barth !

L'heureux élu, Victor Dumas, a tout du gendre idéal : 31 ans, conseiller en gestion et patrimoine, beau gosse (évidemment !) et par-dessus tout fils d'amis des parents de son épouse -on le redit plus clairement : Capucine et Victor, tous deux originaires de Lyon, se connaissent depuis le collège et leurs parents respectifs se fréquentent depuis toujours. Les tourtereaux laisseront néanmoins passer deux décennies (ou presque) avant de convoler.

## **Une dépression post-partum**

C'est peu dire : quelques mois plus tard, en février 2021, ils se fiancent. Le 13 novembre 2022, elle accouche de Lola. En juin 2024, ils se marient. « On devait se marier un an avant, mais j'ai fait une dépression post-partum. » Là, on arrête de sourire béatement car l'affaire est sérieuse : « J'ai déclenché une hyper vigilance. Je ne savais même pas que ça existait ! À 20 jours, Lola a contracté une bronchiolite. À partir de là, j'ai eu peur de la mort subite du nourrisson. Je ne dormais plus. Du tout ! Déjà que je ne pèse pas lourd, je me suis mise à maigrir. J'étais tombée à 40 kilos ! C'est grâce au compte Instagram @feedodo

que j'ai pris conscience de mon état. J'avais pris contact pour quelques conseils et on m'a recommandé, voire ordonné de consulter au plus vite un psy car ils m'ont diagnostiqué cette "hyper vigilance" suivie d'une dépression post-partum. Les femmes ont honte d'en parler puisque l'arrivée d'un bébé est censée être ce qu'il y a de plus beau dans la vie. Du coup, on n'ose pas dire que ça ne va pas, qu'on va mal... Sauf que si ce n'est pas pris à temps, certaines finissent en maison de repos ou à l'hôpital. Il ne faut pas hésiter à demander de l'aide. Et comme Victor devait ouvrir une agence à Lyon, je l'ai suivi et me suis ressourcée auprès de ma famille. Cela a pris beaucoup de temps pour que j'aille mieux et que l'engouement parisien me manque. On est remonté à la capitale en janvier dernier. »

La suite, on la connaît. Depuis samedi dernier, Capucine et Victor se la coulent douce à Saint Barth donc. Baignade, promenade, bronzing, pèlerinage aussi -sur la tombe de Johnny Hallyday... Et puis patatras ! La pluie, le vent et surtout une alerte tempête déclenchée hier jeudi les obligent à rester confinés dans leur hôtel. Notons qu'il y a pire comme confinement : ils logent au Barthélemy, classé comme un des meilleurs resorts au monde et dont la devise est : « Le temps devient ce que nos hôtes veulent en faire » -et il n'est pas question ici de météo...